



Advertencia de la Fed: no hay optimismo fácil sobre las tasas de interés, no hay recortes en 2023

resoluciones de diciembre

En la reunión de mediados de diciembre, el banco central redujo el ritmo del endurecimiento acelerado de la política monetaria y decidió subir la tasa de interés por séptima vez consecutiva, pero en 50 puntos básicos en lugar de los 75 de las cuatro reuniones anteriores. Los precios están ahora en el rango de 4.25%-4.50%. Sin embargo, también afirmó, en su declaración y en la rueda de prensa del presidente Jerome Powell, la intención de seguir presionando en los primeros meses de este año, con intervenciones acumuladas de quizás otros 75 puntos básicos, para controlar la inflación y hacia la meta ideal de 2 por ciento

tendencia de inflación

El aumento de los precios al consumidor, después de alcanzar un máximo de más del 9 % el verano pasado, el más alto en 40 años, se desaceleró al 7,1 % en noviembre con respecto al año anterior, pero se mantuvo muy por encima de los objetivos de la Fed. La economía, o la capacidad de la Fed o la falta de ella para facilitar aterrizajes suaves, aterrizajes suaves que eviten recesiones severas. Las actas de la última reunión muestran que la Fed considera que el mercado laboral se mantiene fuerte. La actividad económica, por su parte, debería progresar, aunque a un ritmo notablemente más débil. La sede del banco central en Atlanta, con su índice del PIB constantemente actualizado, calcula que en el último cuarto trimestre de 2022, el crecimiento anual aún podría haber sido del 3,9 por ciento. Pero al menos hay una desaceleración significativa en la expansión en el nuevo año, según los analistas. Moody's, en los pronósticos del economista jefe Mark Zandi, espera lo que llama una "recesión lenta", una debilidad prolongada que ve el PIB a una tasa de menos del 1% en los cuatro trimestres de 2023.